

**Artikel vom 24.01.2024**

Januar 2024

## Neues aus Europa



### **Liebe Leserinnen, liebe Leser,**

hoffentlich hatten Sie einen guten Start im Neuen Jahr. Ich wünsche Ihnen für 2024 alles Gute, bleiben Sie gesund und trotz aller herausfordernden Nachrichten, die Sie täglich erreichen, zuversichtlich.

Der Start ins Neue Jahr war laut: Zu Recht gingen Landwirte, Spediteure, Transportunternehmer, Handwerker, Mittelständler auf die Straße und protestierten gegen die Ampelregierung in Berlin, die jede Planbarkeit vermissen lässt. Zu Recht gingen am letzten Sonntag Menschen auf die Straße und protestierten gegen Rechtsextremismus. Am 9. Juni finden die nächsten Europawahlen statt. Diese Wahl darf keine Protestwahl werden. Wir dürfen Europa nicht den Extremen überlassen, die aus der EU, der Nato, dem Schengenraum, der Eurozone austreten und damit die Axt an unsere Friedensordnung und unseren Wohlstand legen wollen.

Darum geht es in diesem Jahr. Helfen Sie mit, dass diese Europäische Union, die sicher nicht perfekt ist, regierbar bleibt.

Herzliche Grüße

Ihre Europaabgeordnete  
Prof. Dr. Angelika Niebler

[Lesen Sie mehr zu diesen Themen](#)